

Ha disminuido los tiempos de traslado y ha dispuesto vehículos habilitados para personas con movilidad reducida

Biotrén mejora el servicio de contingencia por falla en puente

A casi una semana de que el viaducto Ferroviario fuera cerrado para el tránsito, se han generado modificaciones a la conexión entre San Pedro de la Paz y Concepción.

El miércoles 7 de diciembre el Biotrén movilizó a un total de 37 mil pasajeros en todos sus servicios, cifra que disminuyó este lunes y martes a 30 mil, en parte, por el cierre del puente ferroviario sobre el río Biobío tras detectar un desnivel que se encuentra en evaluación para su reparación.

El gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández, indicó que la demanda se ha mantenido dando un reconocimiento al modo ferroviario. Los tiempos de traslado han disminuido unos 8 minutos en promedio, lo que implica el traslado de los pasajeros en

buses de acercamiento entre la estación Juan Pablo II y la Intermodal Concepción.

Una de las quejas que rápidamente manifestaron los usuarios del transporte férreo fue la falta de vehículos compatibles con el traslado de personas con movilidad reducida. Por ello se están habilitando vehículos tipo VAN adaptadas para atender a quienes lo requieren, por ejemplo, personas que se movilizan en sillas de ruedas.

Desde el martes también se dispuso 21 buses acompañado durante la jornada de ayer por la me-



Se implementaron vehículos para personas de movilidad reducida.

• Diagnóstico en curso

Para este viernes se espera que esté listo el diagnóstico y las causas de lo que generó el desnivel en la vía férrea e iniciar un plan de reparación.

• Transporte de carga

Debido a la contingencia el transporte de carga ha sido reorganizado por ejemplo a través de camiones en horarios que no impacten el tránsito vehicular.

jora en la señalización del trazado para el transbordo, pues también había sido una problemática detectada por los usuarios.

Adicionalmente el gerente comunicó que se está habilitando una campaña radial de difusión, avanzando en otras acciones para fortalecer el plan de contingencia que se mantendrá vigente hasta que el desnivel de la vía sea solu-

cionado en lo que se espera sea en las próximas semanas.

Desde la Seremi de Transportes, también se adoptaron medidas para mejorar el desplazamiento de los buses, tales como la resincronización de los semáforos, la fiscalización de vías exclusivas y la coordinación con el transporte de carga, también con el apoyo de Carabineros.